
Acta de la ASAMBLEA GENERAL                                       Octubre 2014 

Fecha: 15 de octubre de 2014 
Acuden:  

Lavapiés, Bahdeverde, Tomatetuán, Prospe + San Juan, Tirso, Estrecho, Elipa, Guinda 
(ausente, han enviado sus decisiones por correo) 
 
Duración: 20:30 – 21:45 
Modera: Lavapiés 
Toma acta: Deverde 
 
RESUMEN: 
Acuerdos:  

- Se acuerda que se compre una nueva furgoneta. Entretanto, que se siga utilizando la 
furgo de Villa (si está de acuerdo) y que se le ofrezca pagarle mientras tanto o 
compensarle de alguna manera.   

- Se constituye la comisión furgo. Tendrán como labor la búsqueda y compra de una 
nueva furgoneta.  

- Se acuerda pagarle a Cristian lo que ha pedido. 
 
Tareas: 

- Se pide de bajar a los grupos la continuidad de la comisión furgo. En caso afirmativo, 
decidir quién la constituiría y qué capacidad de decisión tendría. Estaría encargada de 
temas como el seguro, la ITV 

 
 
 
ORDEN DEL DÍA 

 
 
1. Largos 

 
1.1. Urgencia decisión furgoneta 

 
Prospe + San Juan – son de opinión que se debe reparar la furgo, por la inversión hecha hasta 
el momento. Tienen un contacto de alguien que no es mecánico, pero sabe mucho del tema y 
se ha ofrecido para mirar la furgo y opinar sobre qué se debe hacer. Como todos los demás 
grupos han decidido que se debe comprar una nueva, Prospe + San Juan cambia de posición 
para apoyar la compra.  
Tomatetuán – se unen a la decisión que salga de la asamblea.  
Estrecho – opinan que se debe comprar. Mientras no tengamos la nueva, Proponen que 
sigamos utilizando la de Villa y que se le pague un alquiler (a definir con la comisión furgo).  
Elipa – se debe comprar. No se debe seguir arreglando la que tenemos. A la vez que nos 
comunica la decisión de su grupo, Ceci nos informa de que la furgo ya está en el taller. Lo que 
había fallado era la transmisión y la van a arreglar. El coste de su reparación será de 170€. El 
embrague todavía funciona, pero dice el mecánico que pronto será necesario arreglarlo. Su 
coste será de 210€.  
Carabah – dicen que se debe comprar una nueva.  
Lavapiés – Lo que salga de la asamblea, pero en principio, comprar.  
Tirso – son de opinión que se debe comprar.  
Guinda (ausente, han enviado sus decisiones por correo) – Dicen que se compre una nueva 
furgo.  
 

Se acuerda que se compre una nueva furgoneta. Entretanto, que se siga utilizando la furgo 
de Villa (si está de acuerdo) y que se le ofrezca pagarle mientras tanto o compensarle de 
alguna manera.   

 
 



1.2. Comision Busqueda de Furgo 
 

Se constituye la Comisión con estas tres personas. 
 

� Eloisa de Bah Verde,  
� Elena de Prospe + San Juan y  
� Chesco de Estrecho.  

 
De La Elipa han salido 2 colaboradores para ayudar con la búsqueda de la furgo porque tienen 
contactos, aunque no quieren ser parte de la Comisión.  
 
Lina, de Bah de Verde, se encarga de ponerse en contacto con las personas que se han 
ofrecido en participar en la búsqueda de la furgo e informarles de la decisión de la Asamblea.  
 
 

- Se constituye la comisión furgo. Tendrán como labor la búsqueda y compra de una 
nueva furgoneta.  

 
En correo aparte enviado el pasado dia 15 de octubre a las 10:50 PM se ha informado a los 3 
constituyentes de la existencia de los demás elementos y de los 2 colaboradores.  

 
1.3. Pago Vacaciones Cristian  

Prospe + San Juan – están de acuerdo en que se pague lo que Cristian ha pedido. Para evitar 
este tipo de situación en el futuro, proponen que se escriba un acuerda sobre las vacaciones 
del GG.  
Tomatetuán – están de acuerdo. Piden que quede constancia que el GG debe usar las 
vacaciones.  
Estrecho – las vacaciones se deben disfrutar, por lo que no están de acuerdo en que se pague 
lo que pide Cristian, sino ofrecerle la ayuda pós GG. Dicen también que Cristian debería haber 
avisado con más antelación de que no iba a disfrutar de sus vacaciones. 
Elipa – están de acuerdo. Se preguntan sí no ha disfrutado de ningún día de sus vacaciones.  
Se acuerda pagar a Cristian lo que ha pedido y que nos ha sido transmitido por la comisión 
económica. Los grupos piden que al GG que quede claro que las vacaciones son obligatorias.  
Tirso – piensan que se debe pagar a Cristian el dinero correspondiente a sus vacaciones no 
usadas y la diferencia como ayuda pós GG.  
Carabah – dicen que hay que pagarle las vacaciones no disfrutadas y darle un 
acompañamiento por el tiempo que necesite.  
Lavapiés – dicen que hay que pagarle lo correspondiente por las vacaciones no usadas.  
Bah de verde – están de acuerdo en que se le dé un montante equivalente a sus vacaciones no 
usadas, pero quieren que esta situación no pase en el futuro y que el GG use las vacaciones.  
 
Se acuerda pagarle a Cristian lo que ha pedido. Se pide de recordar al GG que las vacaciones 
son para usarse dentro del año correspondiente.  
 
 
Lina, de Bah de Verde ha enviado correo a Elias, de la comisión económica el pasado jueves, 
informando de esta decisión.  
 
  
 
 
Próxima asamblea octubre 
 
Fecha: 5 de noviembre 
Lugar: Patio Maravillas? 
Hora: 19:00 

Modera: Bahdeverde 

Toma acta: (en tabla pone que le toca a Desbahrío, pero si se van, pasaría el turno a 
Tirso – según indica la tabla) 


